

ABSTRAK

Ratna Nim: 10519210614 "Efektivitas Penggunaan Buku Ajar dalam Meningkatkan Hasil Belajar Aqidah Akhlak di Mts Aisyiyah Cabang Makassar,". Dibimbing oleh (Dahlan Lama Bawa, dan Ferdinan)

Penelitian ini bertujuan 1) untuk mengetahui penggunaan buku ajar aqidah akhlak di Mts. Aisyiyah Cabang Makassar. 2) untuk mengetahui efektivitas penggunaan buku ajar dalam meningkatkan hasil belajar aqidah akhlak siswa Mts. Aisyiyah Cabang Makassar. 3) untuk mengetahui faktor yang menjadi pendukung dan penghambat terhadap buku ajar aqidah akhlak di Mts. Aisyiyah Cabang Makassar.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yang bersifat deskriptif eksploratif. Kategori penelitian ini termasuk salah satu jenis penelitian study kasus yang tujuannya untuk memberikan suatu pendekatan dalam penelitian studi kasus yang penelaahannya terhadap satu kasus dilakukan secara intensif, mendalam, mendetail, dan komprehensif atau pola yang digunakan dalam penelitian

Hasil penelitian yang dapat disimpulkan bahwa Penggunaan buku ajar aqidah akhlak di Mts Aisyiyah Cabang Makassar sudah berjalan cukup baik dan sangat membantu guru dalam mengajar di sekolah sehingga siswa bukan hanya cerdas secara intelektual tapi bisa mengaplikasikan materi aqidah akhlak dalam kehidupan sehari-harinya. Efektivitas penggunaan buku ajar dalam meningkatkan hasil belajar aqidah akhlak siswa sudah cukup efektif dengan siswa yang semakin antusias dalam mengikuti proses belajar mengajar serta dengan adanya buku ajar ini siswa akan semakin termotivasi untuk lebih meningkatkan khasanah pengetahuannya khususnya dalam mata pelajaran aqidah akhlak. Faktor pendukung dalam penggunaan buku ajar di sekolah yakni guru harus menguasai materi yang diajarkan dan tersedianya sarana dan prasarana yang menunjang. Faktor penghambatnya yakni guru tidak menguasai materi yang diajarkan, metode yang digunakan dalam mengajar sangat monoton serta kurangnya buku ajar karena hilang dan tidak dikembalikan kembali ke sekolah setelah dipinjam

Kata kunci: Efektivitas Penggunaan Buku Ajar dan Hasil Belajar Aqidah Akhlak